MEMORIA DESCRIPTIVA

El presente trabajo es una recopilación de datos y análisis de la situación actual por la cual atraviesa el edificio administrativo del servicio departamental de educación así determinando los problemas por los cuales está pasando este edificio:

- Distribución deficiente de espacios
- Organización funcional espacial pésima
- Falta de espacios destinados a un uso administrativo
- Ambientes saturados en uso y superposición de actividades
- Hacinamiento de personas en los ambientes
- Mala orientación por lo cual ambientes fríos y sin iluminación
- No se aprecia la jerarquía espacial ni de organización
- Faltan espacios exteriores destinados a estacionamientos
- Faltan áreas verdes

Proponer un diseño arquitectónico nuevo acorde a todas sus necesidades, tomando en cuenta las falencias que presenta el actual edificio para así satisfacer las actividades administrativas del área de educación

HIPÓTESIS:

La elaboración del proyecto se tendrá como resultado el diseño de un Edificio Administrativo que responda a problemas de espacio, funcionalidad y respete la identidad sociocultural del sector; para el buen desempeño de las actividades de Gestión Administrativa, que fortalecerá el desarrollo de la región y a su vez sea un modelo que pueda ser imitado.

METODOLOGÍA:

Por características Ubicación del Proyecto se adoptó un método inductivo que enfoque la realidad del sector. El esquema metodológico es un sistema de elementos

que se interrelacionan entre sí y ordena los pasos del estudio y su modo operativo también puede funcionar de forma cíclica; los tres pasos fundamentales son: Análisis, Diagnostico y La Propuesta.

CONCLUSIONES:

- Conocimiento del problema; La falta de espacios necesarios y adecuados destinados a la administración en educación nos permite determinar la necesidad de proyectar un Edificio administrativo para la provincia de Cercado.
- Análisis; Niveles organizativos no gozan de los espacios necesarios y calificados para su adecuado funcionamiento. Equipamiento restringido y limitado por falta de capacidad y conocimiento.
- Propuesta; Su ubicación e importancia debería mostrar su jerarquía con su morfología

RECOMENDACIONES:

Es de elevar los niveles de bienestar social y material de la ciudad, mediante la ejecución directa de servicios y obras públicas de interés común.

Promueve el desarrollo de su jurisdicción territorial a través de la formulación y ejecución de planes, programas y proyectos concentrados con la planificación de Desarrollo Nacional.